



今日は
みどりの日

公園は暮らしの根っこ? 足元で社会を支える チカラとは

遊んだり、のんびりしたり、みどりや生き物とも触れ合える。そんな公園には、私たちの生活をより豊かに、持続可能なものにしていく役割があるって知っていますか。持続可能なまちづくりなどについて研究する佐々木葉教授が、ファミリーで活躍するインフルエンサーのHARUMIさんに意外な公園との向き合い方にについてレクチャーしました。



佐々木 公園を利用する、というとどんなことが思い浮かびます。

HARUMI 私は10年ほど前、「ハイパー」を購入したのですが、もともと子どもたちが遊ぶように少し歩けます。

大きな公園があるような場所がいいと思う決めたんです。そういった背景もあって育児の場のつどい意識です。

確かに、遊び場や健

康づらいの場としてのイメージがありましてね。ほんのほかに人々の話を

豊かにする、みどりの力が健

康づらっているんです。自然が持つさまざまな機能がグリーンイン

ストラタクチャードという言葉の

ストラタクチャードですが、コンクリートなどの人工物で固められ

る公園では維持コストがかかります。道路や堤防もイ

ンフラのつですが、コンクリートなどで生活を

守るは公園があるんです。でも公園なら自然

が豊かな環境が広げています。いつの間に役立つ

う言葉は、「ースなで耳に

します。でも公園なら自然

に心地よく、社会機能を

守ります。虫が飛んでいます。

そこで公園や自然の力を活かすことで、維持コストを下

げるは公園があるんです。自分で公用地を、雨庭に変

える取り組みも進んでいます。そこ自宅の庭にも作ること

ができるよう、社会機能を

守ります。虫が飛んでいます。

都市環境の緩和も、グリーンインフラを推進する

メリットの一つです。地面や植

つけた雨水が蒸発し、近隣に感じて、その重要性を

気づかせるのでぜひ試してみてください

ハーミー虫を捕まえた

佐々木 まずは公園に興味を持つて、積極的に利用する

ことです。グリーンインフラを

置いている公園など、育児と

公園が増えました。

HARUMI 自宅の庭でトマトやキウイを栽培して

子どもたちに取扱ってもらおう

りません。公園を作るのに

はかなり興味があります。

公園が持つ可能性の大きさ

にわくわくしました。

公園のあり方に、正

しい方法を探してきました。

佐々木 公園内に菜園を

作って、野菜を収穫したり調理したりといった食育活動を

行っている公園や、子どもたちの遊びを補助したり見守

たりするレイリーダーを配

自然を生かすがもしもに役立つ



インフルエンサー
HARUMIさん

HARUMI

木は枝の広がりと

同じぐらいの範囲に根を広

げているともいわれているん

です。土がある分、アスファル

トと比べて草取りもしなけ

ります。

佐々木 例え

ば対談の前に

一緒に歩いた中野四季の森公

園は避難場所としても設

けてある分、アスファル

トで生活用水を取れる井

手時

に見えたことがあります。近

所の公園にはどんな機能が

整備されているの

ですね。

白そうですね。

りグローバーを探したり……。

ればならないで、地域で協

力や、仮設トイレに早変わり

するマンホールトイ

など

が整備されているのです。

このように災害時を想定した

公園は、かなり増えてきてい

ます。

HARUMI

公園としての機能が充実

しています。

HARUMI

かかるほどとして

してくる公園は多いですよ。

HARUMI

必要なことがあります。

HARUMI

がまだとして

してくる公園は多いですよ。

HARUMI

です。

まずは公園に関心を持つところから

材料・工法・施設部門

■権現堂2号公園 ブレイウォール



受賞団体 ● 市川市(権現堂2号公園)

管理運営部門

■生物多様性の保全と体験に特化した公園管理



受賞団体 ● 横浜市(藤沢市(遠藤世茂谷公園))

設計部門

■花の拠点 はなふる



受賞団体 ● 高野ラントスケーププランニング株式会社
● 恵庭市 ● 恵庭花のまちづくり推進会議

令和6年度 第40回

「都市公園等コンクール」
国土交通大臣賞

都市公園等コンクールは都市公園等の設計、施工、材料・工法・施設、管理運営について特に優秀なものに表彰し広く紹介しているコンクール。

日本公園緑地協会のホームページでは国土交通大臣賞はじめ、すべての賞の受賞作品・受賞団体を紹介している。

<https://www.posa.or.jp/>

全国都市公園整備促進協議会

一般社団法人 日本公園緑地協会